
昨
年
７
月
、
国
連
で
核
兵

器
禁
止
条
約
が
１
２
２
か
国

の
賛
成
で
採
択
さ
れ
ま
し
た
。

核
保
有
９
か
国
、
２
万
発

の
核
兵
器
を
廃
絶
す
る
た
め

の
大
き
な
一
歩
で
す
。

日
本
政
府
は
米
国
と
と
も

に
、
こ
の
会
議
を
ボ
イ
コ
ッ

ト
し
ま
し
た
が
、
地
域
か
ら

の
運
動
で
条
約
批
准
を
必
ず

実
現
し
ま
し
ょ
う
。

武
力
で
は
な
く
対
話
の
力

が
求
め
ら
れ
て
い
ま
す
。

非
核
平
和
都
市
品
川
宣
言

を
憲
法
９
条
と
共
に
、
語
り

広
め
て
い
く
時
で
す
。
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非核平和都市品川宣言

今、この地球に、

人類は自らを滅ぼして余りある

核兵器を蓄えた。

いまだかつて、開発された兵器で

使われなかったものはない。

これは、歴史の恐るべき証明である。

一刻も早く、核兵器をなくさなければ

ならない。

頭上に核の閃光がひらめく前に。

遅すぎたとき、それを悔やむだけの未

来すら、

我々には残されていない。

品川区は、

核兵器廃絶と恒久平和確立の悲願を込

めて、

ここに非核平和都市を宣言し、

全世界に訴える。

我われは、いかなる国であれ、

いかなる理由であれ、

核兵器の製造、配備、持ち込みを認め

ない。

持てる国は、即時に核兵器を捨てよと。

このかけがえのない美しい地球と、

そこに住む生きとし生けるものを、

守り伝えるために、

制定 1985年（昭和60年）3月26日

核のない世界を求め国民平和大行進に毎年参加



「
ゾ
ー
ン
30
」
ご
存
知
で

す
か
。

通
学
路
や
生
活
道
路
で
の

歩
行
者
の
安
全
を
守
る
た
め
、

車
の
最
高
速
度
を
時
速
30
キ

ロ
に
規
制
す
る
も
の
で
す
。

昨
年
６
月
地
域
で
小
学
生

が
交
通
事
故
で
死
亡
す
る
痛

ま
し
い
事
故
が
起
こ
り
ま
し

た
。
現
地
調
査
を
し
ま
し
た

が
、
近
隣
の
方
か
ら
「
四
つ

角
で
も
停
車
し
な
い
」
「
幹

線
道
路
の
抜
け
道
と
し
て
ス

ピ
ー
ド
を
出
し
て
通
り
過
ぎ

危
険
」
な
ど
訴
え
が
あ
り
ま

し
た
。
ま
た
「
ゾ
ー
ン
30
」

に
つ
い
て
検
討
し
て
ほ
し
い

と
の
声
を
い
た
だ
き
、
白
石

都
議
と
共
に
対
策
を
求
め
ま

し
た
。

警
察
庁
の
ま
と
め
で
は
、

地
域
指
定
に
よ
り
交
通
事
故

が
２
割
減
、
整
備
を
進
め
た

い
と
の
こ
と
。
早
速
、
荏
原

４
・
５
・
６
、
小
山
４
・
５

丁
目
が
区
内
10
カ
所
目
に
指

定
さ
れ
作
業
が
進
ん
で
い
ま

す
。ド

ラ
イ
バ
ー
へ
の
周
知
啓

発
が
何
よ
り
必
要
で
す
が
、

自
転
車
の
乗
り
方
も
含
め
交

通
安
全
教
育
の
徹
底
を
求
め

て
い
ま
す
。

バザーのお礼

お礼が遅れました。１１月２６日のバザーへのご協力、心か

ら感謝申し上げます。久々のバザーでしたが、たくさんの献品、

たくさんのお客様、大盛況でした。何よりも、「片付けが出来

た」「気に入ったものを探せた」とリサイクルバザーを、地域

の皆さんが楽しんでくださったことがなによりの喜びです。

いいぬま雅子の区政報告

新春のつどい

２月４日（日）１２時３０分から

荏原第一地域センター

羽田新ルート、駅前再開発、放射２

号線など、白石都議も参加します。

無料法律相談

１月１９日(金）17：30～19：30

いいぬま雅子事務所にて

弁護士がお話を伺います。事前にご

連絡ください。次回は2月16日

主催：日本共産党品川地区委員会

「
ゾ
ー
ン
30
」
指
定
で

交
通
事
故
を
な
く
そ
う

荏原5丁目付近「ゾーン３０」指定

駅
前
再
開
発
建
設
が
進
ん
で

い
ま
す
が
、
品
川
区
か
ら
駅
前

地
域
と
パ
ル
ム
商
店
街
の
全
域

を
一
体
的
に
、
景
観
計
画
地
域

に
指
定
す
る
案
が
出
さ
れ
て
い

ま
す
。
６
月
ご
ろ
決
定
予
定
で

す
。店

舗
を
50
セ
ン
チ
後
退
さ
せ

る
な
ど
地
権
者
の
権
利
に
関
わ

る
内
容
で
す
。
と
こ
ろ
が
９
月

と
12
月
の
説
明
会
に
参
加
し
た

方
か
ら
、
「
ほ
と
ん
ど
の
人
が

知
ら
さ
れ
て
い
な
い
。
地
権
者

に
説
明
し
公
聴
会
で
意
見
を
聞

い
て
ほ
し
い
」
と
訴
え
が
あ
り

ま
し
た
。

共
産
党
は
、
駅
前
再
開
発
を

ア
ー
ケ
ー
ド
全
域
に
誘
導
す
る

も
の
。
に
ぎ
わ
い
創
出
の
た
め

な
ら
自
転
車
対
策
が
先
と
主
張
。

公
聴
会
開
催
を
強
く
求
め
ま
し

た
。
ご
意
見
く
だ
さ
い
。

取り壊された駅前店舗。２０２０年

１４５ｍ超高層マンション完成予定

武
蔵
小
山
の
景
観
計
画

地
権
者
の
意
見
を
聞
か
ず
に
決
定
は
許
さ
れ
な
い


